



# 広小学校だより

平成24年  
6月1日  
第5号

Q起きるのは?

6時まで	29人
6時30分まで	73人
7時まで	29人
7時30分まで	2人
7時30分より後	2人

顔を洗って、朝ご飯を食べて、学校の用意をして等々、朝の忙しさを考えると、少し余裕を持てるようにしたいものです。遅くとも7時までに起床、8時頃には学校に着いている、というのが目安になると思います。そう考えるとほとんどの子どもが早起きができているようです。

Q寝るのは?

9時まで	13人
9時頃	62人
10時頃	43人
11時頃	11人
11時30分より後	6人

4・5・6年生に限られますが、11時頃もしくは11時30分以降に寝るという子が17名います。テレビやゲームがその主な理由です。早起きのためにには早寝が大切、ご家庭での指導よろしく。

Q朝ごはんは?

いつも食べている	113人
ときどき食べない	12人
食べないことが多い	9人
食べない	1人

ほとんどの子がいつも食べていると答えていますが、5・6年生の子どもを中心に食べない、食べないことが多いと答えた子が若干名います。そのわけは、「食べたくない」「時間がない」です。ご家庭において、早寝、早起きの実践とあわせて朝食をとることを強く指導してほしいと思っています。

Qテレビを見るのは?

ほとんど見ない	18人
1時間まで	36人
1~2時間ぐらい	55人
3時間以上	26人

3時間以上見る子は見過ぎ、見過ぎであるとともに、決まりのない生活につながっていると思われます。ここはぜひ保護者の威厳を持って子どもに指導してほしく思います。

Q仲のよい友だちは?

いる	134人
いない	1人

大多数の子どもが、仲のよい友だちがいる、と答えています。友だちの存在は、子どもたちの健全な成長に大きく寄与するものです。友だちどうし互いに切磋琢磨しながらの成長が期待されます。一方「いない」と答えた子について、その子の状況を日々観察しながら、集団活動等での友だちとの交流を大切にする等、今後重点的に指導支援していく必要があります。

Q勉強する時間は?

ほとんどしない	23人
1時間まで	77人
1~2時間ぐらい	26人
3時間以上	9人

「ほとんどしない」と答えた子が今回多くいました。4・5・6年生にも多くいます。子どもたちの学力の向上のために、家庭学習はとても大切なものです。学年により程度は違いますが、一定時間の家庭学習の習慣をつけることが大切と考えます。担任からは適度な量の宿題を出すようにしていますので、まずは宿題を確実にこなしていくことについて、家庭での支援をお願いします。

のし活四しち  
対まアのよの今  
象しん質う生年  
はたケ問と活度  
、。|か、のも、  
一アトら全様  
年ンーな部子子  
生ケをるでをど  
を|実二把も  
のト施生十握た

のもでさのでぞ  
指た確れ集すべ  
導ち認る計。二  
をへし問結こく  
、題果の六  
今点かア年  
後をらん生  
の全見ケの  
子職い|児  
ど員だト童

## 子どもたちの生活の様子は?

# 生活アンケート

たでこ協けも計者なくで い通  
し、と力てに結のここごあきし  
まよをしい、果みとと配わまて  
すろおてた各をなでも慮せず改  
。し伝いだ家報さす大ごて。善をめざして  
くえたき庭告まの切指、  
おしだたですにでか導各  
願まきいもる主、ついご  
いすたこ心とな保必た家  
いのいとがと集護要だ庭

Q家族と学校の話をするか?

よくする	62人
時々する	47人
ほとんどしない	26人

「ほとんどしない」と答えた子が26名、昨年(33)よりは減っていますが、まだ多いと考えます。子どもたちは日々多様な出来事を体験しています。楽しいこと、楽しくないこと、うれしいこと、そうでないこと等々。その体験を是非家庭で聞いてあげ下さい。聞いてあげることが家族としての何よりの応援になると思います。

## こどもたちの家庭での生活について

### 「子供たちのみなさまにお願い

- 早寝・早起き・朝ごはんを習慣に
- 学校のことを話題に
- テレビ・ゲームは適度に
- 宿題等、家庭学習を習慣に
- 携帯電話を持たせることのリスクを知る

子どもたちへのご指導よろしく願います

Q 携帯電話を持っているか？

持っていない	99人
持っている	39人

携帯電話を持っている子が確実に増えています。携帯電話はとても便利ですが、使い方をまちがうととても危険なものです。小学生に携帯が必要かどうかということもあります。子どもに持たせているのは保護者です。リスクを知った上で、子どもたちを守るために保護者としての責任をしっかりと果たすことが大切と考えます。責任の一つにフィルタリングがあって、サイト接続ができる場合、絶対に必要なことです。

五月二十一日、今年も和歌山県警察本部交通企画課安全教育係「ひまわり」のみなさんによる交通安全教室を実施しました。まず、講堂で交通安全や不審者に対する安全について、教えてもらいました。その後、運動場で自転車の乗り方、歩き方の実技を行いました。あわせて、広小学校の校区にある自転車屋さんに子どもたちの自転車の安全点検をしてもらいました。全点検をしてもらいました。整備の必要な自転車がたくさんありました。交通ルールを守ることとともに、自転車の整備も大切です。



講堂での安全講話



自転車の安全点検



自転車の実技指導

## 堤防清掃ボランティア

6月3日(日)7:00~

「広村堤防保存会」が行う堤防清掃活動が六月三日に行われる。広小学校の子どもたち(四年生)もボランティアとして参加します。参加については、ボランティアです。ので、参加できるときには、このことですが、積極的に参加するよう子どもたちに話しをしています。保護者のみなさまには、お子さんのボランティア参加についてご支援よろしくお願いします。



五月二十一日、子どもたちの早朝登校について保護者のみなさんの協力をいただき、予定の七時十五分にたくさんの子どもたちが集合できました。

そしてまもなく金環日食。少し雲がかかり気味でしたが、日食グラスを使って「見えた見えた」の子どもたちの歓声があがりました。

## 金環日食観測会

### 太陽のリングが観測できました